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5 DE DEZEMBRO DE 1977.

IMPROVISO NO PALÁCIO DO PLANAL-
TO. POR OCASIÃO DA VISITA DE LIDE-
RES SINDICAIS DO ESTADO DE MINAS
GERAIS (PROJETO BRASÍLIA, DO MINIS-
TÉRIO DO TRABALHO).

Eu agradeço a visita que me fazem os líderes
sindicais de Minas Gerais e uma parcela ponderável,
também, dos líderes de Mato Grosso. Agradeço não
só a visita, mas também a demonstração de confiança
que traduzem na ação do meu Governo, no que se
refere aos trabalhadores de um modo geral do nosso
país. Acho que tornei bem claro em várias manifes-
tações minhas a importância que atribuo aos traba-
lhadores. Acho que Governo, trabalhadores e em-
presários têm que formar um conjunto solidário e
que os interesses das diferentes classes sejam aten-
didos dentro daquilo que é possível, da melhor forma
para que o nosso país possa realmente progredir e
atingir os estágios de desenvolvimento em que tanto
nós sonhávamos.

É um caminho lento, difícil e que nós temos
que vencer, etapa por etapa, porque temos de tra-
balhar dentro da realidade. Temos que trabalhar
com os meios de que nós dispomos e que cada dia
aumentam, mas que, evidentemente, estão bem longe
de ser aquilo que nós desejamos ou aquilo que nós
realmente precisamos. Mas essa tarefa que em si
é difícil pode tornar-se menos difícil se realmente
nós nos unirmos e trabalharmos no interesse comum,
para que o país se desenvolva. Acho, também, que
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esse Projeto Brasília, que o Ministério do Trabalho
desenvolve, atende a essa finalidade. É o que tem
pedido às lideranças sindicais, vale dizer, os repre-
sentantes dos trabalhadores — um contato com o
Ministério do Trabalho para que ambos, através do
diálogo, se entendam, sintam os problemas recíprocos
cruciais e procurem solucioná-los dentro do possível.

Ê o que nós temos feito. Muitas reinvidicações,
como há pouco afirmou o Ministro Prieto, têm sido
objeto de exame e muitas têm sido atendidas. Evi-
dentemente, nem todas são possíveis de resolver.
Sempre haverá questões que surgem e que merecem
a nossa atenção. Mas podem estar certos de que a
nossa preocupação fundamental com o trabalhador
é permanente. Constantemente, tanto o Ministério
como a Presidência da República se voltam para
esse setor e procuram ver o que é possível fazer e
sempre que nós encontramos soluções viáveis, ra-
zoáveis, não hesitamos em pô-las em prática,
porque sabemos que assim estamos atendendo a
grande massa, a grande maioria da população bra-
sileira .

Estamos chegando ao fim do ano. Um ano que
foi cheio de trabalhos. Mas acredito que vencemos
todos galhardamente. Eu recebi os votos que me
fazem de um Feliz Natal e sinceramente retribuo a
todos os líderes e a todos os trabalhadores que aqui
representam.




